

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Deux ambulances pour le Centre hospitalier régional et la prison

L'ESPLANADE du gouvernement a servi de cadre à la remise officielle du don offert par l'entreprise Total Gabon.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil / Gabon

LE Centre hospitalier régional et la prison centrale, "Le Château" viennent de bénéficier d'une dotation de deux ambulances. Ce don de Total Gabon entre, apprend-on, dans son enga-

Le Billet

L'essentiel

AINSI, ce matin, militants et militantes du Parti démocratique gabonais (PDG) se retrouvent à la place de la foire municipale, pour la reprise, au plan local, des activités de leur label politique. Aussi, par-delà les thématiques, et l'ambiance souvent prévisible en pareille circonstance, ces assises sont-elles, souvent, l'occasion de passer au crible le passif, et de dessiner quelques perspectives.

Dans cette optique, il est fort évident, sauf à s'y méprendre, qu'en leur qualité de militants du Parti au pouvoir, les "camarades" de l'Ogooué-Maritime mettront, entre autres, un point d'honneur sur certaines problématiques qui accablent le quotidien des populations marigovéennes. Un oubli serait comme se départir de l'essentiel. Donc, faire abstraction au plus important : le bien-être de leurs concitoyens. Et, partant, l'essor de leur contrée.

Cela, pour peu que les partis politiques jouent le rôle d'intermédiaires entre le peuple et le gouvernement. Mieux, en leur qualité d'animateurs du débat politique, ils contribuent à influencer les politiques de développement national.

Par Christian G. KOUIGA

gement pour le bien-être des populations gabonaises en général et de la capitale économique en particulier.

"Total Gabon a décidé d'apporter, une fois de plus, sa contribution par la remise d'équipements médicaux composés de deux ambulances destinées respectivement au Centre hospitalier régional et à la prison centrale de Port-Gentil. Notre entreprise, par cette dotation, réitère son engagement pour le bien-être des populations gabonaises en général, et de Port-Gentil en particulier. Le respect des droits de l'Homme – ou des droits Humains – étant un principe fondamental pour le groupe Total, c'est la raison pour laquelle nous avons répondu très favorablement à la demande de Monsieur le gouverneur de l'Ogooué Maritime, en faveur de ces deux structures", a précisé le directeur général adjoint de Total Gabon, Olivier Jocktane.

En sa qualité de première autorité administrative locale, le gouverneur de province, Patrice Ontina, a remercié l'entreprise pour ce don qui constitue, à bien des égards, une véritable plus value pour les deux entités publiques bénéficiaires. "Ces véhicules serviront de prise en charge des cas de décès et des patients pour les évacuations vers le Centre régional de Ntchengue, d'une part, et le meilleur transfert des prisonniers vers le tribunal pour y être jugés" a indiqué le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, qui a ensuite invité les responsables du Centre hospitalier régional de Ntchengue, et celui de la prison centrale de la cité pétrolière, de faire un bon usage des ambulances mises à leur disposition.



Les officiels devant les deux ambulances remises.

Rentrée politique du PDG ce matin

LA place de la foire municipale est le théâtre de ces retrouvailles

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

LES militantes et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) se retrouvent ce matin dans l'enceinte de la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawe, dans le cadre de leur rentrée politique. Les militants, les invités, les cadres du parti, les membres du bureau politique et ceux du Comité permanent du bureau politique sont attendus, selon le programme concocté, dont copie a été transmise aux médias. Les secrétaires communal et provincial feront leur entrée, respectivement à 9h50 et 9h55. Suivra l'exécution de l'hymne du parti.

L'assistance politique aura droit, à cette occasion, à deux exposés sur "Comment diriger une réunion politique de fédération ?" et "Style de travail et présentation de l'image du PDG".



Photo: Julie Nguimbil L'Union

Les Pdgistes locaux, lors d'une précédente manifestation.

Une présentation du secrétaire provincial qui, en fait, restituera les acquis de la mission d'études et d'échanges d'expériences effectuée récemment en Chine par le secrétariat exécutif, sous la conduite d'Éric Dodo Bounguendza, son secrétaire général.

La grand-messe politique de ce matin vise, explique-t-on, le renforcement des capacités des militants amorcé dans

le cadre de la "Régénération" et la "Revitalisation" du PDG. Dimanche, au siège du parti, les six fédérations que compte la commune de Port-Gentil, et celle du département de Bendje, exposeront, pour conclure cette rentrée politique, sur "La charte des valeurs du PDG".

A cette occasion, le secrétaire provincial appelle à une grande mobilisation de tous ses "camarades".